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Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Bonjour Mr le Préfet,

Je voudrais apporter ma modeste par�cipa�on à l'enquête publique sur la laverie Unitech en lien avec le projet Cigéo (stockage  souterrain de ma�ères radioac�ves).

Je ne suis pas un spécialiste du nucléaire, mais j'imagine les fuites et les rejets dans l'environnement, dans l'air et dans la rivière Marne, si fragile avec le changement
climatique.

Durant tout l'été, Le Journal de la Haute-Marne, La Voix de la Haute-Marne, L'Affranchi de Chaumont ont publié des dizaines d'articles sur le manque d'eau, les
restrictions et les interdictions.

On  a vu, des photos de poissons morts dans la Marne.

N'oublions pas que Epernay capitale du Champagne est traversée par la Marne  et que sur une bonne partie de son cours des vignes pour ce vin sont plantées.
Aurons nous un jour du champagne radioactif si des fuites se produisent?

C'est pourquoi je m'oppose à cette laverie.

Veuillez agréer,  Mr le Préfet, mes salutations distinguées

Sylviane Fréon
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